
 

 

Traktandenliste               
            
 

Ordentliche Sitzung des Elternrates OS Kerzers 
 
 
Ort: 3210 Kerzers   Schulhaus OS Kerzers  
 
Datum: Mittwoch, 17.01.2024 
   
  19:30 Uhr 
 
 
Eingeladen: Hanspeter Kiener  Klasse 11a 
  Sylvia Hostettler   Klasse 11d    
  Barbara ten Busch  Klasse 11e     
                         Sandro Manta   Klasse 10a 

Susanne Brösel   Klasse 10b 
  Sibylle Fisch-Altmann  Klasse 09e, vorher 09a 
  Anita Sitaleb   Klasse 09e 
 
  Urs Hecht   Gemeinderat Kerzers   
  Eva Wüthrich   Schuldirektion 
  Ruedi Nideröst   Lehrervertretung 
  Cosima Oesch   Jugendarbeit 
 
 
Entschuldigt: Ruedi Nideröst 
  Cosima Oesch 
  Hanspeter Kiener 
  Susanne Brösel 
  Anita Sitaleb 
   
 
 
 
Traktanden: 
 

Thema Wer  

1. Begrüssung  Barbara ten 
Busch 

Heute sind nur sechs Mitglieder anwesend. 
Letzte Sitzung war eher konstituierend. Heutige 
Sitzung wird vermutlich etwas effizienter und 
schneller ablaufen.  
 



 

 

2. Genehmigung 
Protokoll der 
letzten Sitzung 
Wie lange solle 
Protokolle auf 
Schulhomepage 
bleiben? 

  

Barbara Protokoll von der letzten Sitzung wird ohne 
Gegenstimme genehmigt. 
 
Es wird vorgeschlagen, die Protokolle zwei 
Jahre auf der Homepage zu belassen. Eva 
Wüthrich klär ab, wie nach Ablauf der zwei 
Jahre die Archivierung sein wird, dies vor allem 
in Hinblick auf die Organisation der 
Gewerbeausstellung alle zwei Jahre.  
Rolle Elternrat bei Gewerbeausstellung soll bei 
der Koordination der verschiedenen Akteure 
liegen (Sitzungen etc.).  

3. Weitere Elternräte 
aus Klassen 9H und 
10H gewinnen 

alle Sibylle jetzt neu auch 9e.Im Jahrgang 9H ist 
folglich lediglich eine Klasse im Elternrat 
vertreten.  
Bei den nächsten Elternabenden 9H und 10H 
soll bestimmter aufgetreten werden und die 
Eltern klar aufgefordert werden, sich zur Wahl 
zu stellen. Zudem sollen Eltern durch die Lehrer 
angesprochen werden und die bestehenden 
Elternräte werden noch telefonisch auf Eltern 
zugehen.  
Elternrat hat sich bei Gewerbeausstellung sehr 
engagiert. 
Weiter wurden bereits verschiedenen Referate 
organisiert, offen für alle. 
Mitwirkung an Schulschlussball. 
Einführung Jokertage wurde aus einem 
Bedürfnis der Eltern mit Hilfe des Elternrates 
angestossen.  

4. Infos aus dem 
Gemeinderat 

Urs Hecht Zwei grosse Themen beschäftigen zurzeit:  
Beschaffung IKT PS 
Bau Schulprovisorium: Damit ist Schulraum 
immer noch nicht abgeschlossen. Zeithorizont 
2035/40 bis das Provisorium nicht mehr 
gebraucht werden wird. Investitionen in der 
Höhe von 25 – 35 Mio. 
In der Arbeitsgruppe Schulraumplanung sollen, 
wenn möglich, auch zwei Vertreter aus den 
Elternräten PS und OS Einsitz nehmen. Dies, um 
die Akzeptanz in der Bevölkerung breiter 
abzustützen.  

5. Informationen der 
Schulleitung 

Eva 
Wüthrich 

i.S. Schulkonzept SOL wurde von der 
erweiterten Schulleitung eine Weiterbildung 
absolviert. Am 25.1.2024 gibt es dazu eine 
Präsentation.  



 

 

11H Selbständige Projektarbeit SPA wird 
kommende Woche (24.1.2024) eingeführt. 
Vorbereitende Arbeiten (wie finde ich ein 
Thema, grenze es ein, erstelle ein Konzept etc.) 
wurden bereits im 1. Semester geübt. 
 
Ausblick auf kommendes Schuljahr: 
Lediglich 56 Kinder treten aus PS in OS über. 
Noch nicht absehbar, ob Klassen verloren 
gehen werden. Gefahr besteht, dass gute junge 
Lehrpersonen nicht weiter beschäftigt werden 
können, im übernächsten Schuljahr werden 
diese dann jedoch wieder benötigt. 
 

6. Informationen aus 
der Jugendarbeit 

Cosima 
Oesch 

Jugendarbeit läuft seit Eröffnung Jugendhaus 
wieder normal. Gewisse Angebote werden 
überrannt. Es wird eine weitere Person 
angestellt werden. Aufsuchende Jugendarbeit 
soll intensiviert werden.  

7. Jahresplanung 
Sitzungstermine 

alle Nächste Sitzungstermine: 
Donnerstag, 2. Mai 2024, 19:30 Uhr 
Donnerstag, 13. Juni 2024, 19:30 Uhr  
(Schulabschlussball: 4.7.2024) Helfer sind nötig! 

8. Vortragsthemen alle -Pubertät 
- Barbara verteilt Jahresbericht 2022 vom 
Verein Heartwings. Verein der auch Vorträge 
hält. Könnte z.B. in Zusammenarbeit mit der 
Jugendarbeit passieren. 
 

9. Zusammenarbeit 
mit anderen 
Elternräten 

Sylvia H. 
Barbara 
 

Sylvia hatte Kontakt mit Elternrat PS Kerzers. 
Mit anderen Elternräten aus anderen 
Gemeinden sollen Synergien mit Referaten 
geschaffen werden.  
Schulwegsicherheit ist ein wichtiges Thema, 
auch hier wäre eine Zusammenarbeit mit dem 
Elternrat PS wichtig. 
 

10. Ausfüllen Lehrplan 
21 Feedback 
 

Elternräte Wurde nach Sitzungsende durch Barbara, Sylvia 
und Sibylle diskutiert und erledigt. 

11. Varia: Visionen, 
Wünsche, Ideen 

Alle  

Sitzungsende: 21.45 Uhr Alle  

 



 

 

 
 
 


